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2018.7.3（火）
第 3095 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

クラブ会報委員長…江原　友樹

幹　　　事…温井　尚久

編　集　者…江原　友樹

  会長の時間  　宮﨑会長
いよいよ新年度がスタートいたしま
した。本年度会長を務めさせて頂く宮
﨑瑞穗です。経験不足でありますがこ
の一年、温井幹事・伊藤副幹事ととも
に精一杯務めさせて頂きますのでどう
ぞよろしくお願い申し上げます。
只今、記念品を贈呈させていただき
ました、小林前会長、廣田前幹事、中
村前副幹事、本当にお疲れ様でした。
昨年度もいろいろありましたが立派にやり遂げられた
ことに敬意を表するとともに感謝申し上げます。
先ほどガバナーに代わり地区役員の委嘱状を交付さ
せていただきました皆さん、多数いらっしゃいますが
１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。
まず初めに例会に先立って行われた理事会の報告を
させていただきます。審議事項として決まった７月８
月の行事予定は後ほど送付させていただきます。
次に退会者ですが今回は６名となりました。お名前
は株式会社小川屋荒木俊（たかし）会員、日本包装シ
ステム池畠弘尚会員、上毛新聞社内山充（みつる）会員、
群馬中央病院田代雅彦会員、社会福祉法人清栄会山田
浩史会員、昌賢学園鈴木賢二会員が７月２日付で退会
です。理由は役職の交代と健康上の理由、及びご高齢
によるお申出です。
続きまして入会会員の審議が行われました。今回は
２名ですが、１名はJCHO群馬中央病院で田代会員に
代わり院長になられた内藤浩さんと、もう１名は上毛
新聞社社長に就任された内山会員に代わり、常務の吉
田典之さんです。理事会ではお２人とも承認されまし
たが入会に関しては例会での承認が必要ですので、お
諮りいたします。賛成の方は拍手をお願い申し上げま
す。有り難うございました。拍手が多数でございます
ので入会の手続きに進めさせていただきます。そのほ
か６名の方が出席免除で承認されました。
次に報告事項ですが例年通り大沢群馬県知事、山本



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

龍前橋市長、吉田恭三元群馬銀行頭取に名誉会員とし
てお願いし全員了承をいただきました。またRI財団か
ら地区補助金の申請が認められ、申請額より多額の補
助金の通知をいただきました。
以上が主な理事会の報告ですが最初の例会の会長の
時間ですので簡単に自己紹介させていただきます。私
は昭和19年７月30日に東京で生まれ両親が疎開で富岡
に住み着いて富岡で育ちました。地元の小中学校を卒
業し高校は高崎高校です。群馬大学医学部を卒業後群
大脳神経外科医局に入局し、いろいろな病院を回って
昭和58年に部長として日赤に赴任し、以後日赤一筋に
勤務し副院長を経て平成13年に院長を拝命しました。
平成27年に退職し、現在は名誉院長の名称をいただき
外来など少し手伝っております。家族は妻と４人の子
供で長男は皆様にいろいろお世話になっております。
平成22年に山田邦子先生の紹介で前橋ロータリークラ
ブに入会させていただきました。そんなわけでロータ
リー歴はまだ８年半と短く、幹事や主要委員会の委員
長の経験もなく知識も経験も不足していることは重々
承知ですが、社会への恩返しの気持ちでしっかり務め
させていただく所存です。
今年度の方針は６月に開かれた臨時理事会でご承認
いただきました。
今年度のRI会長バリー・ラシンの今年度のテーマは
“インスピレーションになろう、Be�the�Inspiration�”で
す。インスピレーションというと日本語では霊感とか
ひらめきのように使われますが、この動詞型である
Inspireは霊感を与えるの他に鼓舞する、やる気を起こ
させるという意味があり、これにTheという定冠詞を
つけインスピレーションを与えるまさにその人になり
ましょうということです。これを受けて宮内ガバナー
は地区目標を掲げられました。時間が無いのでこれに
は触れませんが、これを受けて本年度の基本方針は「楽
しいロータリークラブを実現しましょう」としました。
楽しくないと続きませんし、また頻回に顔を合わせる
と通常は親しみがわくものと思っています。それで今
年はなるべく皆さんが顔を合わせる機会を多く持って
いただければと思っております。重点目標を６項目、
数値目標を５項目上げました。本年度は特にホーム
ページの刷新、ITを利用した情報共有の仕組み作りと
利用環境の整備に努めます。又会員増強は宮内ガバ
ナーの方針を受けて女性１名を含め６名の純増を目標
にします。又このところやや低下傾向にある例会出席
率を上げたいと思います。忙しい中なかなか例会出席
は難しいときもあろうと思いますが、ロータリー活動
の第一歩は例会出席で有りますので、是非出席をお願
いします。又どうしても欠席の時はその前後２週間の
間に他クラブへのメイクをお願いしたいと思います。
繰り返しになりますが今年１年、温井幹事、伊藤副幹
事とともに頑張って行く所存ですのでご支援、御協力
賜ります様にお願い申し上げ会長の時間を終わらせて
いただきます。
  幹事報告  　温井幹事
１�、炉辺会合の開催
　�開催日時：７月３日、７月10日、７月
18日、７月31日の18：30 ～
　�開催場所：ざくろ　７月３日の出席
者予定は18名
２、新潟ＲＣへの友好訪問

　日時：７月24日例会終了後　参加予定人数：23名
３．委員会方針発表
　７月10日・７月17日・７月24日の例会で実施
　各日の発表委員会は６月28日にＦＡＸで通知済
　各日10名程度、発表時間は一人３分
４、65周年記念第３回実行委員会
　日時：７月10日例会終了後　群馬銀行本店例会場
５、臨時歴代会長会
　日時：７月17日例会終了後　群馬銀行本店例会場
６、７月のロータリーレート　１ドル＝110円
  副幹事報告  　
なし
  出席報告  　
会　員　数：118名

　　　　　{ 出席者　81名

欠席者　37名
本日出席率：71.05％
前々回訂正：66.10％
  ニコニコBOX報告  ��
■宮﨑�　瑞穗…いよいよ新年度が始ま

りました。一年間無事に過ごせ
るように皆様の御支援・御協力
をどうぞよろしくお願い致しま
す。温井幹事・伊藤副幹事共々よろしくお願い
致します。

■鴻田�　　敦…宮﨑年度のスタートをお祝いします。
温井幹事、伊藤副幹事がいるので大丈夫です。た
だ７月は灯辺会合、新潟訪問等厳しいスケジュー
ルですので健康にはくれぐれもご留意下さい。

■平出�　昌男…前年度、小林会長、廣田幹事、中村副
幹事には１年間お疲れ様でした。楽しい年度で
した。宮﨑会長、温井幹事、伊藤副幹事には充
実した１年間でありますように祈念致します。

■菊川�　善明…宮﨑年度のスタートを祝して少々。２
年ぐらいやってもらうと助かりますが。

■福島�　英人…宮﨑会長年度が実りある１年になるこ
とを祈念して。宮﨑会長、温井幹事、伊藤副幹
事、健康とケガに留意してがんばって下さい。

■関口�　俊雄…宮﨑会長、温井幹事の船出を心からお
祝い申し上げます。又、さよなら例会ではニコ
ニコBOX賞有難うございました。

■小林�　要一…（小林直前会長、同廣田幹事、中村副幹
事より）昨年度は大変お世話になりました。宮﨑
会長、温井幹事、伊藤副幹事の今年一年のご活躍
をご祈念致します。またケガにはご注意下さい。

■小林�年度会計一同…小林年度では、大変お世話にな
りました。無事一円の間違いもなく終わる事が
できました。ありがとうございました。

■小暮�　雅幸…新年度に当たり、ゴールデンシート（古
くて新しい言葉）に座らせて頂きました。小林
元会長、宮﨑新会長ともに健康に気を付けられ
お過ごし下さい。

■ニコ�ニコBOX委員会一同…一年間お世話になりま
すが、よろしくお願い致します。たくさんのメッ
セージをお待ちしております。

  ロータリーの友報告  　片桐委員長


